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Многодетная семья Шараповых из поселка Арти в этом году получит право на беспрецедентные меры поддержки от государства

В регионе 
расширили перечень 
обследований 
при проведении 
профилактических 
мероприятий

Свердловская область первой 
в России по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА дополняет перечень 
обследований уральцев при 
проведении профилактических 
мероприятий. Проект, 
получивший название «Контроль 
здоровья», позволит медикам 
уделять повышенное внимание 
выявлению заболеваний, 
обусловленных спецификой 
нашего региона. 

Объем мероприятий, 
проводимых в ходе 
диспансеризации 
и профилактических осмотров, 
расширяется в нашей стране 
в 2024 году в соответствии 
с государственной программой 
бесплатного оказания гражданам 
медицинской помощи для 
реализации задач национального 
проекта «Здравоохранение», 
инициированного Президентом 
страны Владимиром Путиным.

Изменения коснулись сразу 
нескольких направлений. С учетом 
факторов риска, выявленных 
у жителей региона, объем 
добавленных мероприятий 
в рамках диспансеризации 
тщательно просчитан для 
выявления онкологии, сахарного 
диабета и болезней системы 
кровообращения. Не забыли 
и о профилактике заболеваний, 
эндемичных именно для 
территории Урала, как, например, 
патологии щитовидной железы. 
В рамках Года семьи, объявленного 
Президентом России Владимиром 
Путиным, добавили в перечень 
обследования для сохранения 
репродуктивного здоровья.

Таким образом, к привычному 
перечню обследований 
в рамках регионального проекта 
«Контроль здоровья» добавились 
УЗИ сердца, щитовидной железы, 
сосудов нижних конечностей, 
УЗИ молочных желез, проведение 
эзофагогастродуоденоскопии, 
исследование уровня 
гликированного гемоглобина 
и липопротеидов низкой 
плотности, анализы на ВИЧ, 
сифилис и гепатит С.

В реализации нового 
проекта «Контроль здоровья» 
задействованы все больницы, 
подведомственные региональному 
минздраву. Прохождение 
профилактических мероприятий 
для всех уральцев бесплатно, 
при себе нужно иметь паспорт, 
СНИЛС и медицинский полис. 
Для удобства свердловчан 
каждая больница устанавливает 
собственный график по примеру 
«Зеленых суббот», когда 
диспансеризацию можно пройти 
без предварительной записи 
и в максимально сжатые сроки.
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Поддержка семьи 
и развитие территорий
Совет представительных органов рассмотрел актуальные вопросы жизни 
муниципалитетов

Максим НАЧИНОВ

В Свердловской области 
прошло первое в этом 
году заседание Совета 
представительных органов 
муниципальных образований. 
Председатели дум, депутаты 
Законодательного Собрания 
и представители правительства 
региона обсудили актуальные 
вопросы развития территорий. 
Среди них – инициативное 
бюджетирование, 
стратегическое планирование, 
помощь семьям с детьми. 
Шла речь и о подготовке 
к проведению выборов 
Президента России.

Как отметил министр эконо-
мики и территориального раз-
вития региона Руслан Садыков, 
в 2023 году от муниципалитетов 
поступило 125 заявок на инициа-
тивное бюджетирование. В  этом 
году их число достигло 187, и око-
ло 130 из них будут поддержаны. 
При этом первый заместитель 
губернатора Свердловской обла-
сти Алексей Шмыков предложил 
увеличить размер финансирова-
ния проектов в рамках инициа-
тивного бюджетирования до 300 
миллионов рублей.

Одной из ключевых тем за-
седания стала поддержка се-
мей с детьми. 2024 год объявлен 
Президентом России Владими-
ром Путиным Годом семьи, и, 
как рассказал министр социаль-
ной политики Свердловской об-
ласти Андрей Злоказов, в регио-

не пройдут десятки мероприя-
тий, посвященных поддержке се-
мей, в том числе региональный 
конкурс «Семья года», который 
проводится в регионе уже более 
20 лет. Кроме того, в этом году из-
менятся критерии для получе-
ния статуса многодетной семьи: 
к ним начнут относить семьи, в 
которых один из детей от 18 до 
22 лет проходит обучение. В ре-
зультате количество многодет-
ных семей в регионе увеличится 
на 25 процентов.

По запросу муниципаль-
ных депутатов в повестку так-
же был включен вопрос о реа-
лизации регионального проек-
та «Комплексная система обра-
щения с  твердыми коммуналь-
ными отходами». В этой сфере 
регион уже достиг значитель-
ных успехов: за последние два го-
да объем сортируемых отходов 
вырос более чем на 30 процен-
тов. Министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай 
Смирнов напомнил председате-
лям дум, что именно депутаты 
совместно с жителями должны 
определять, где будут распола-
гаться мусорные полигоны.

– Работа Совета представи-
тельных органов крайне важна. 
Мы регулярно собираем вопро-
сы, которые интересуют депу-
татов в муниципалитетах. Мы 
приглашаем министров, руко-
водителей различных учрежде-
ний. Этот формат, с одной сторо-
ны, позволяет решить те пробле-
мы, которые есть. С другой сторо-
ны, министры, когда докладыва-

ют, тоже узнают, какие пробле-
мы, и предлагают свои пути ре-
шения. Некоторые вопросы мы 
не можем решить на региональ-
ном уровне и решаем их в рам-
ках «Депутатской вертикали» – 
объединения депутатов Госду-
мы, регионального парламента, 
представителей органов местно-
го самоуправления. Мы готовим 
законопроекты и направляем их 
в Госдуму, – рассказала председа-
тель Законодательного Собра-
ния и Совета представительных 
органов Людмила Бабушкина.

Она также отметила, что 41 из 
94 председателей дум занимает 
эту должность в первый раз, и Со-
вет представительных органов 
принял решение организовать 
обучение этих депутатов в Зако-
нодательном Собрании. Они бу-

дут присутствовать на заседани-
ях регионального парламента, а 
также наблюдать за работой ко-
митетов и рабочих групп.

Также в ходе заседания пред-
седатель Избирательной комис-
сии Свердловской области  Елена 
Клименко обратилась к предсе-
дателям дум муниципалитетов 
с просьбой помочь участковым 
комиссиям в  информировании 
избирателей о правилах и спо-
собах голосования. Она напом-
нила, что на предстоящих вы-
борах свердловчанам доступны 
три способа голосования: на сво-
ем участке, через систему дистан-
ционного электронного голосо-
вания или на другом участке че-
рез механизм «Мобильный из-
биратель».
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Председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина 
подчеркнула эффективность Совета представительных органов
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